

令和6年9月2日

教育目標:つよい子・考える子・助け合う子

杉並区立大宮小学校



大宮 鬘



URL <https://www.suginami-school.ed.jp/oomiyashou/> 題字「大宮鬘」(おおみやこう)勝 海舟

校長 森 孝

長かった夏休みも終わり、また学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。子どもたちにとって、どんな夏休みだったのでしょうか。

夏休み中に行われたパリ・オリンピック、そして現在行われているパリ・パラリンピック、ご覧になった方も多いかと思います。どの種目でも、連覇を目指すレジェンドの存在、それを追い越そうとする若い選手、前回大会のリベンジを果たそうと努力を重ねて来た選手、オリンピックを目指してたくさんの練習を重ねて来た選手の皆さんが、一生懸命にプレーする姿は勝敗を超えてとても素敵でした。一方で、SNSなどによる選手への誹謗中傷や審判の判定への疑問視など、私たち応援する側の姿勢に大きな課題を残した大会だったように思います。その要因はいろいろあるとは思いますが、言いたいことを無責任に匿名で発信してしまう、現代社会の怖さを感じました。もちろん、個人がいろいろなことを考えたり、思ったりするのは自由だと思います。しかし、それをわざわざ不特定多数に発信して同意を求めるのは、ちょっと違う気がしていますし、それはある種のいじめではないかとも思います。そうしたことの行動を子どもたちはどう見るのか、心配になる出来事でした。SNSのことなども含めて、何かの機会に子どもたちと一緒に考えたいと思っています。

さて、今年の夏休みは、従来の宿題を自由課題として、何に取り組むかを自分で選んだり・考えたりするスタイルに変更しました。初めての試みで、子どもたちも、また保護者の皆様も戸惑うことが多々あったと思います。しかし、年度当初の保護者会でもお伝えしたように、学校としては日常の学校での学習だけでなく、家庭学習のあり方も含めて、子どもが自分に合った「学び方」を身に付け、力を伸ばしていけるよう、従来の指導の見直しと新たな学習観に沿った学びへの転換を図っているところです。今回の夏の自由課題で見えた課題をしっかりと検証し、修正を加えながらよりよい方向に進めていきたいと考えています。今後とも、ご理解とご協力をお願いします。

また、2学期は6年生の移動教室、全校での学芸会など大きな行事が続きます。そうした行事をとおして「子どもの声でつくる学校」に少しずつ近付くように、子どもたちと一緒に考えながら進めていきたいと思っています。2学期も、大宮小学校の教育活動へのご理解とご協力を、よろしく申し上げます。

～ 今月の目標 ～

生活

きまりを守って生活しよう

保健

生活のリズムを  
ととのえよう

給食

丈夫な体をつくろう